Regionalmarke EIFEL · Pressespiegel · 2018



Quelle: Blickpunkt Wirtschaft

Datum: 01.12.2018 Seite: 29



Landrat Gregor Eibes (I.) und RME-Geschäftsführer Markus Pfeifer gratulieren den Geschäftsführern von IDEAL Fensterbau Weinstock, Sabine, Ludwig und Stefan Weinstock, zum Beitritt in die Arbeitgebermarke EIFEL.

Checklisten beurteilt und zertifiziert. Der Check behandelt schwerpunktmäßig die Themen Mitarbeiter, Kunden, Prozesse, Sicherheit und Standort. Gefördert werden diese Checks derzeit noch im Rahmen eines Pilot-Projekts der Regionalmarke EIFEL durch die Strukturfördergesellschaft Bitburg-Prüm (sbp).

IDEAL ist fest verwurzelt mit den beiden Produktionsstandorten in Wittlich-Wengerohr und Traben-Trarbach und hält so nicht nur der Region die Treue, sondern auch den 300 kompetenten Mitarbeitern. Mit einer klaren Vorstellung von Fenstern, die mit zukunftsweisender Technik faszinieren und mit herausragenden Designs begeistern, hat sich die IDEAL Fensterbau Weinstock GmbH zu einem innovativen Fensterbauer und anerkannten Branchenführer entwickelt. In insgesamt fünf Fertigungshallen wird eine breite Produktpalette mit einer Vielfalt an unterschiedlichen Systemen in Kunststoff & Kunststoff-Aluminium, Holz & Holz-Aluminium sowie Hebeschiebe-, Parallelschiebe- und Haustüren gefertigt.

Positive Merkmale von IDEAL Fensterbau sind laut Zertifizierung das große Spektrum an Einstiegsmöglichkeiten und die flachen Hierarchien mit direkten Kommunikationswegen. Motivation und Leistung stehen im Vordergrund. Auch Quereinsteiger erhalten beim Fensterbauer die gleichen Optionen. Alle Mitarbeiter, vom Azubi bis zum leitenden Angestellten, erwarten bei IDEAL eine Führungskultur, in der die Menschen im Vordergrund stehen, die Chefs jederzeit ansprechbar sind, eine leistungsgerechte Entlohnung und ein zukunftsorientiertes Unternehmen.

ERSTER EIFEL-ARBEITGEBER IM LANDKREIS BERNKASTEL-WITTLICH

Als erstes Unternehmen aus dem Landkreis Bernkastel-Wittlich ist die IDEAL Fensterbau Weinstock GmbH dem Netzwerk der Arbeitgebermarke EIFEL beigetreten. Deren Motto lautet "Qualitätsorientierung ist Zukunftsorientierung". So wurde das Familienunternehmen von einem neutralen Auditor des RKW Rheinland-Pfalz anhand standardisierter